Don chinois de 8 MD au profit de l'armée tunisienne

La Chine a fait un don de 8 millions de dinars (MD) au profit de l'armée tunisienne, qui sera consacré à l'achat d'équipements et au développement de ses capacités opérationnelles pour lutter contre le terrorisme et les activités illégales, a rapporté la TAP aujourd'hui lundi 2 décembre 2013, selon un communiqué du ministère de la Défense.

Les documents ont été paraphés, ce lundi matin, par le ministre tunisien de la Défense, Rachid Sabbagh, et l'ambassadrice de Chine à Tunis, Bian Yanhua.

A cette occasion et selon ce document, M. Sabbagh a mis en relief l'importance de ce soutien chinois pour l'armée tunisienne. Pour sa part, Mme Yanhua a exprimé la volonté de son pays à développer davantage la coopération entre les deux pays.

La Chine est le premier partenaire économique de la Tunisie en Asie : il est son 3ème fournisseur et son 30ème client.

On rappelle, également, que <u>la Chine vient d'accorder à la Tunisie</u>, un don de 37 millions de dinars.